

2学期も無事終わりました！！

秋の気配を感じることなく、突然やってきた冬の寒さに戸惑っている今日この頃です。おかげをもちまして、今学期も無事終えることができました。今学期は運動会やかみのせき學苑祭などの様々な行事を通して、子どもたちの成長を垣間見ることができました。教職員一同、大変嬉しく思っています。しかしそこには保護者や地域の方々の温かい見守りと支援があったことも事実です。また、これらの行事をとおした中学生の小学生に対する関わりも大変微笑ましいものがありました。中学生に「あこがれ」を抱く小学生もいたことでしょう。

今後も、学校・家庭・地域が一体となって「明日も行きたくなる学校」「みんなの上関小学校」を築きあげていきたいと思っております。今学期は大変ありがとうございました。3学期もよろしくお祈りします。

～12月の行事から～

☆陸上教室(12月6日)

中国電力陸上部の方々をお招きし、本校で陸上教室が開催されました。今回来校されたのは、元オリンピック選手やニューイヤー駅伝優勝時の元選手、箱根駅伝に出場したことのある現役選手など、そうそうたるメンバーです。子どもたちは選手たちの指導を受けながら、12月13日の校内持久走大会に向け、自分の走力とモチベーションを高めることができました。このような一流選手や実績のある元選手たちの指導を受けられる子どもたちは、本当に幸せですね。中国電力陸上部の関係者の方々、本当にありがとうございました。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

☆校内持久走大会(12月11日)

12月11日(水)に校内持久走大会が開催されました。寒風吹きすさむ中、子どもたちは自分の限界に挑戦しながら、日々の練習の成果を発揮することができました。また中学生の伴走や応援は小学生を思いやる気持ちにあふれ、大変微笑ましい光景でした。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

☆全校あそび(12月18日)

12月18日(水)の業間に全校あそびを実施しました。代表委員会の児童が中心となり、全校あそびの内容を企画し、当日の運営も児童自身の手でおこなうことができました。寒い中ではありましたが、全校児童で心温まる楽しいひとときを過ごすことができました。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

☆学年行事(3年生)

【昆虫教室(12月13日)】

山口県立博物館から講師の先生をお招きし、3年生を対象とした昆虫教室を開催しました。子どもたちは、これまで見たことのない蝶や虫などを興味深く観察しながら、昆虫の生態等を学びました。貴重な学習機会を提供していただきました、山口県立博物館の講師の先生に感謝申し上げます。ありがとうございました。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

個人情報保護の観点から、
写真の掲載は差し控えさせていただきます。

<お知らせ>

【冬休みの学校閉庁日および年末年始の休日について】

先日も文書でお伝えしましたとおり、12月27日(金)が学校閉庁日となります。なお、12月28日(土)~令和7年1月3日(金)までは官公庁の年末年始の休日となります。この期間に緊急の用件がございましたら、下記の連絡先までご連絡ください。

- 上関町教育委員会 0820-62-0245
- 上関町役場警備室 0820-62-0311 *年末年始の休日および夜間

1月の主な行事

8日(水): 始業式 17日(金): 昔遊びの会 24日(金): 川口健治展事前招待
25日(土): 地域連携教育再加速フォーラム(水軍太鼓披露)
31日(金): 振替休日